

## LOS MOROS DE PICO NEGRO

Yo eso toi farto de auílo yo a mi buelo. Mio buelo fue el que me crió. Yo tenía un año cuando murió mi padre, ya mio buelo fue el que me arrancó p'arriba. Que lo sentí mucho [cuando murió] y ya toi haciendo los ochenta años. En esa montaña, en Pico Monegro..., pues yo esa montaña la ando durmiendo como por aquí pola calle, porque tenía las vacas p'ahí pa ese lao de Cueiro, y ovejas ya cabras tamién, tenía y tengo, y lo anduve todo. Y ahí pa esta ladera de acá hay unas carriles de los moros, si se va allí todavía se ven los cercos. Y había cuevas, las cábilas d'ellos, y pa la parte de allá, a la caída contra el otro lao, contra el lao del norte, se contaba que había un tesoro d'ellos, de los moros. Y decía el refrán:

Pico Negro, Pico Negro,  
Collados de Valgabín,  
icuánto oro y plata  
dejo yo enterradín!



Llugar: Valcárcel (Somiedo)  
Informante: José Vidal, 80 años, y su mujer,  
Josefa Álvarez, 79 años.  
Tesoros, ayalgas y chalgueiros. La fiebre del  
oro en Asturias. Jesús Suárez López. FMCE y  
UP. Muséu del Pueblu d' Asturias 2001

Imaxe: <http://www.121sb.com>